

Patricia Ibáñez: "El máster ayuda a fomentar el pensamiento crítico" - Mediterráneo - 23/10/2018

«El máster ayuda a fomentar el pensamiento crítico»

Patricia Ibáñez

Máster en Investigación en Cerebro y Conducta

R. D.
especial@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

--¿Por qué se decidió a estudiar este máster?

-Porque justo un año antes me surgió la oportunidad de hacer las prácticas en el Grupo de Neurofarmacología y Genética de la Conducta Motivada, y descubrí que quería seguir formándome en el campo de la investigación, por lo que el máster idóneo para ello era este. El motivo es que está muy enfocado a la continuación de los estudios mediante un programa de doctorado.

--¿Qué considera que ha aportado a su formación?

-Me ha aportado un conocimiento amplio acerca de todas las ramas que componen el área de estudio de la psicobiología y la psicología básica y, las técnicas que se emplean en las investigaciones realizadas en cada una de estas. Además, también me ha dotado de un punto de vista realista y actual de la investigación en general y, específicamente, en este campo que abordamos.

--¿Qué aspectos destacaría?

-Especialmente destacaría su carácter fundamentalmente práctico, ya que el máster cuenta con muchas horas de prácticas que están enfocadas hacia la enseñanza para el futuro desempeño profesional en este sector. Por otro lado, también resaltaría el trato cercano y personalizado por par-



►► La coordinadora del máster, Marta Miquel, junto a Patricia Ibáñez.

te del profesorado hacia los estudiantes participantes, una característica que facilita claramente el entorno de aprendizaje.

--¿Por qué lo recomendaría?

-Porque el ambiente tanto de estudio como de trabajo es muy ameno y dinámico, ya que la



Patricia Ibáñez

ALUMNA DEL MÁSTER

Esta formación me ha dotado de un punto de vista actual de la investigación en general»

gran mayoría de conocimientos que ves en las clases de teoría los aplicas más adelante en las diferentes prácticas, por lo que puedes formarte una idea más precisa respecto a lo que es la ciencia. Por otra parte, el máster cuenta con la participación de ponentes de trayectoria internacional que realizan conferencias afines a las líneas de investigación ya vistas durante el curso académico.

--¿Cuáles son las principales aplicaciones prácticas que ha encontrado tanto en el ámbito profesional como en el académico?

-Este máster ha hecho que perfeccione habilidades necesarias para la práctica de la investigación, como son la resolución de problemas y la toma de decisiones. Además, el máster también fomenta el desarrollo de competencias tan imprescindibles hoy en día como son el pensamiento crítico y el trabajo en equipo. ≡